

India y Dubai 10 días. Primera

Desde

918 Usd

ITINERARIO

India y Dubai 10 días / 9 noches

Salida garantizada con mínimo de 2 pax en tour regular

Guía acompañante de habla hispana desde 2 pax

Salida domingos

DÍA 1° DELHI

Llegada al Aeropuerto Internacional de Nueva Delhi. **Alojamiento en el hotel.**

DÍA 2° DELHI - SAMODE - JAIPUR

Después del **desayuno** en el hotel, salida hacia Jaipur, en ruta **almuerzo** en EL impresionante palacio llamado Samode. Transformado en hotel, destaca su impresionante "**Salón de los Espejos**" (Durbar Hall). El palacio que data del siglo XVIII, de arquitectura Rajput-Mogol, consigue transportarte al pasado, por su belleza y el buen estado de conservación de que goza.

Jaipur, Capital del estado de Rajasthan, fue construida en el siglo XVIII por el maharajá Jai Singh II. Conocida como ciudad Rosa, a pesar de que no siempre fue así, Jaipur fue planificada en torno a cuatro grandes avenidas: dos grandes calles paralelas la cortan en toda su longitud en tres franjas de igual anchura; otras dos calles discurren perpendicularmente a las anteriores, dividiéndola por tanto en nueve partes, los nueve barrios rectangulares de Jaipur que simbolizan las nueve partes del universo. Su floreciente comercio y sus industrias de tejidos y joyería, entre otros hacen de Jaipur una próspera ciudad.

Por la tarde, asistiremos a la ceremonia Aarti en el templo Birla.

Cena y alojamiento en el Hotel.

DÍA 3° JAIPUR

Desayuno. Visita del Fuerte de Amber, que desde la carretera ofrece una imagen espectacular. Este complejo palaciego se impone en lo alto de una colina al que subiremos a lomos de un elefante (cupó restringido) o en jeeps. Construido con areniscas y decorado con mármoles tallados que recubren suelos y paredes, recuerda al verlo la magnificencia con la que muchos maharajás solían vivir **Almuerzo** en restaurante local. Por la tarde **visitaremos el Palacio del Maharajá y su museo, el Observatorio Jai Singh** todavía en funcionamiento y donde podremos observar la exactitud de los instrumentos pétreos construidos en el S. XVIII. Podremos contemplar la espectacular **fachada del Palacio de los Vientos**, convertido en emblema de la ciudad. **Tiempo libre en el famoso mercado local "Bazaar Bapu". Cena y alojamiento en el hotel.**

DÍA 4° JAIPUR - ABHANERI - FATEHPUR SIKRI -AGRA

Desayuno. Salida por carretera con destino Agra, visitando en el camino **Abhaneri** y sus monumentos medievales de los rajputs como el pozo Chand Baori y el Templo de Harshat Mata dedicado al dios Vishnu.

continuación por carretera para visitar la ciudad abandonada de **Fatehpur Sikri**, construida por el emperador mogol Akbar entre 1571 y 1585, en honor del santo Salin Chishti, Fatehpur Sikri constituyó la capital del imperio Mogol durante 14 años, tras los cuales tuvo que ser abandonada, lo que provocó una multitud de saqueos y robos, aunque a pesar de eso aún se puede contemplar su magnífica arquitectura que mezcla estilos mogoles e hindúes. **Almuerzo** en restaurante local. Llegada a Agra. **Cena y alojamiento en el hotel.**

DÍA 5º AGRA.

Desayuno. A la hora indicada salida para visitar el **Taj Mahal**, considerado una de las 7 maravillas del mundo moderno. **La ida y vuelta desde aparcamiento se hará en autobús electrónico.**

Erigido entre 1631 y 1654 por Shah Jahan en memoria de su esposa [Mumtaz Mahal](#), está construido en mármol blanco, en un estilo que combina elementos de la arquitectura [islámica](#), [persa](#), [india](#) e incluso [turca](#). El monumento ha logrado especial notoriedad por el carácter romántico de su inspiración. Aunque el [mausoleo](#) cubierto por la cúpula de mármol blanco es la parte más conocida, el Taj Mahal es un conjunto de edificios integrados.

Se visitará también el **Fuerte de Agra**, construido en piedra de arenisca roja, por el emperador mogol [Akbar](#) entre 1565 y 1573. Es un conjunto amurallado, que encierra en su interior palacios y edificios señoriales con estilos arquitectónicos que varían desde la complejidad de lo construido por [Akbar](#) hasta la simplicidad de lo construido por su nieto [Shah Jahan](#) y rodeado de un profundo foso que se llenaba de agua del río [Yamuna](#).

Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, visitaremos el Ashram de Madre Teresa.

Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 6º AGRA - DELHI

Desayuno en el Hotel. Salida hacia Delhi. A la llegada se procederá a realizar la visita combinada de la antigua y Nueva Delhi. Comenzaremos la visita con la mezquita "Jama Masjid " la mezquita más grande de la India, después daremos "un paseo por Rickshaw" por los bazares de Chandni Chowk, visita panorámica de fuerte rojo. También visitaremos Raj Ghat, el memorial de Mahatma Gandhi y el templo de Sikh (Guruduwara Bangla Sahib). **Almuerzo en un restaurante local.** Nueva Delhi fue diseñada y construida por los británicos en los años veinte. Es una ciudad de anchos bulevares, edificios de gobierno impresionantes, parques verdes y jardines. En 1911 el rey Jorge V anunció el traslado de la capital de Calcuta a Delhi. En Nueva Delhi, haremos la visita panorámica de casa presidencial, Parlamento y Puerta de la India. También se visitará **el Qutub Minar** el monumento más antiguo de los que quedan en Delhi, pues su construcción se inició a finales del S. XII. Está declarado "Patrimonio de la Humanidad" desde 1993. **Cena de despedida en un restaurante local.** Alojamiento en el hotel.

DÍA 7º DELHI - DUBAI

Desayuno. A la hora convenida, traslado al aeropuerto para tomar su vuelo de línea regular con destino Dubai. Llegada al aeropuerto de Dubái y traslado hacia el hotel. Alojamiento.

Durante la estancia en Dúbai, se realizarán las siguientes excursiones:

Descripción:

- Visita Dubai medio día: Empezamos el paseo visitando el **Dubái Creek**, donde haremos una parada para tomar fotografías. Iremos también al antiguo barrio de Bastakia para conocer la torre del viento, construida por los antiguos comerciantes del pasado. **La próxima parada será en la histórica fortaleza de Al Fahidi**, la cual fue convertida en Museo. Este Palacio pertenecía hace 200 años atrás al Jeque Saeed (muy importante en el comercio de perlas del pasado). **El tour nos lleva a un pintoresco paseo hasta la estación de ABRA** – Un taxi acuático, actualmente muy utilizado para cruzar el otro lado del Creek hasta llegar al punto más interesante: El mercado más tradicional y famoso de DUBAI –el souk de las especias y del oro. Posteriormente nuestra ruta continuara por la Carretera de Jumeira pasando por la Mezquita de Jumeirah (desde fuera). Parada para realizar fotos en el **Burj AL ARAB**, el único hotel de 7 estrellas en el mundo.
- **Cena Buffet Oriental en crucero Dhow:** Por la noche, a las 19:00 aprox punto de encuentro la recepción del hotel y traslado al crucero Dhow (barco de construcción artesanal). **Cena buffet oriental a bordo y paseo por el riachuelo. Regreso al hotel y alojamiento**
- **Safari 4x4: Por la tarde salida en autos 4X4 con capacidad para 6 personas cada uno.** Nuestro camino nos dirige hasta el desierto, donde seremos partícipes de una experiencia interesante en las dunas de arena roja, nuestro chofer nos mostrará sus habilidades al volante, finalmente después de mirar la puesta del sol llegamos a nuestro campamento donde disfrutaremos de una noche árabe tradicional, con buffet oriental, refrescos, camellos para dar un corto paseo, tatuajes de henna, pipas de agua y la danza del vientre (Durante el mes de Ramadán no se permiten los bailes). **Regreso al hotel. Alojamiento.**

DÍA 8° y 9° DUBAI

Días dedicados para las excursiones anteriormente descritas.

DÍA 10° DUBAI

Desayuno en el hotel. A la hora estimada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a su país de origen. **FIN DE VIAJE**

EL PRECIO INCLUYE

El precio incluye en India

Alojamiento en los hoteles seleccionados

Asistencia por representante de habla hispana en Delhi a la llegada.

Traslados a la llegada/ salida, visitas/ excursiones según el programa en vehículo con aire acondicionado.

Subida en elefante o en jeep desde el aparcamiento hasta la entrada al Fuerte AMBER. Billete de ida y vuelta en autobús electrónico desde el aparcamiento hasta la entrada de Fatehpur Sikri.

Paseo en Rickshaw en Chandni Chowk.

Ceremonia Aarti en el templo Birla en Jaipur.

Billete Ida y vuelta desde aparcamiento hasta Taj Mahal en autobús electrónico.

Entradas a los monumentos.

Todos los impuestos gubernamentales aplicables a la fecha.

2 Botellas de agua mineral a diario x persona en el coche/autobús

El precio incluye en Dubai:

Traslados in / out en autos con aire acondicionado desde Dubái.

3 noches de alojamiento y desayuno en el hotel elegido.

HD Dubái clásico o moderno con guía de habla hispana sin almuerzo.

Safari del desierto con cena BBQ con asistencia de habla inglesa en regular

Cena en un crucero Dhow tradicional con asistencia de habla inglesa en regular

VAT 5%

EL PRECIO NO INCLUYE

El precio no incluye

Gastos personales como los de lavandería, llamadas telefónicas y fax.

Visado India

Bebidas en hoteles y restaurantes, incluso en las comidas incluidas.

Visitas y excursiones no especificadas en el itinerario.

Vuelo DEL-DXB

Cena de Gala de Navidad y de Fin de Año

Propinas y extras personales.

Los billetes de cámara/video en los monumentos.

Seguros de viaje.

Cualquier otro servicio no especificado en el apartado "El Precio Incluye".

HOTELES DEL PAQUETE

Categoría Primera
Crown Plaza Mayur Vihar
Ramada Jaipur
Crystal Sarovar Premiere
Hotel Lemon Tree Aerocity
Novotel Deira City Centre

A TENER EN CUENTA

A tener en cuenta

Hace falta visado para entrar en la India.

Pasaporte con validez mínima de 6 meses.

Precio no aplicable entre 19 de diciembre de 2020 y el 05 de enero de 2021, ni en el periodo de Feria de Puskar del 22 al 30 de Noviembre 2020.

No seremos responsables de cualquier retraso, cambio en el itinerario por situaciones naturales, huelgas políticas o locales, las cancelaciones de vuelos o cualquier otra circunstancia imprevista.

Los precios están basados en los impuestos actuales. Podrán ser revisados si el gobierno revisa los impuestos.

En caso de que no haya disponibilidad en los hoteles previstos, confirmaremos otros hoteles similares.

Todos los hoteles están previstos en habitación categoría base, a no ser que se indique lo contrario.
